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В редакцию пришло письмо из отдела по за�
щите прав потребителей администрации Со�
ветского района города Орла, подписанное на�
чальником отдела Т.И. Мелиховой. В письме
говорится: "По факту нарушения правил про�
дажи отдельных видов товаров с и.о. директо�
ра магазина Ревякиной С.В. взято объяснение.

Для упаковки тортов в наличии имеются
коробки, одинаковые по размеру. Админист�
рации магазина рекомендовано приобрести
упаковку разных размеров под индивидуаль�
ные заказы.

С работниками магазина проведена бесе�

да о недопущении нарушений правил торгов�
ли, санитарных норм и правил, о повышении
культуры обслуживания".

С искренними извинениями в редакцию
пришел ответ генерального директора ОАО
"Орловский хлебокомбинат" Г.И. Коновой. В
письме сообщается: "ОАО "Орловский хлебо�
комбинат" приносит свои извинения автору
письма. Действительно, имеющиеся коробки
под заказные торты не всегда вмещали тор�
ты большого размера. В настоящее время
приобретены коробки всех необходимых
размеров, в том числе и пластиковые".

ПЕРЕД ПОКУПАТЕЛЕМ
ИЗВИНИЛИСЬ

Уважаемая редакция! Пишут вам пенсионеры,
бывшие работники локомотивного депо Москов�
ской железной дороги, чтобы поделиться своей ра�
достью.

На днях мы проведывали своего товарища, уча�
стника и инвалида Великой Отечественной войны
Ивана Афанасьевича Перелыгина в Добринском до�
ме�интернате для пожилых людей. Иван Афанасье�
вич с недавнего времени живет там вместе с супру�
гой. Мы были удивлены и обрадованы тому, в каких
условиях живут наши товарищи — в просторной
светлой комнате, с телевизором, холодильником,
со всеми удобствами. А ведь всего несколько меся�

цев назад эта бездетная супружеская пара не жила,
а мучилась в своем старом домике на Курской, с
печным отоплением и стенами на подпорках. Сей�
час старики обеспечены пятиразовым питанием, о
них заботится медперсонал, предоставляются все
необходимые услуги. Дай Бог им прожить еще дол�
гие годы в такой благодати. Они это заслужили.

Большое спасибо председателю профкома локомо�
тивного депо И.Д. Мезенцеву за то, что предоставил
нам автобус, и мы смогли проведать своих товарищей!

Члены совета ветеранов локомотивного депо

Московской железной дороги Е.А. ДОГАЕВ,

В.М. КОРЕНЬКОВ, М.И. БАЗАЖИНА и др.

Я, Алексей Егорович

Барыжиков, 1920 года

рождения, уроженец

Смоленской области, ищу

однополчанина

Марушкина Ивана (имя

точно не помню). 

Службу я начинал в 1940 го�
ду в Кронштадте  в полку бере�
говой охраны. С июня 1941 г. и
до конца снятия блокады вое�
вал на Ленинградском фронте.
Во второй половине 1943 года
участвовал в боях под Синявин�
скими высотами в роте авто�
матчиков 622�го СП 124�й СД.
Был старшиной и парторгом
роты. Обязанности комсорга
роты выполнял сержант Ма�
рушкин. В сентябре�октябре
1943 года по моей рекоменда�
ции его назначили парторгом
батальона нашего полка.

Во второй половине 1944 го�
да наши фронтовые дороги ра�
зошлись.

В сентябре 1956 года я был
командирован в один из гарни�
зонов Венгерской Республики,
где располагалось наше совет�
ское военное соединение. И
совершенно случайно на тер�
ритории этой части встретил

сержанта — теперь уже капита�
на — Марушкина. В это время
он занимал должность партор�
га полка.

Радость встречи была ог�
ромной. Мы с ним прошли
длинную дорогу Великой 
Отечественной войны и через
12 лет встретились. Встреча
была короткой. Очень сожа�
лею, что не записал его домаш�
ний адрес.

Хорошо помню, что он или из
Орла, или Орловской области.

Под Ленинградом в землян�
ке мы много беседовали с Ма�

рушкиным, как близкие земля�
ки, хотя он орловский, а я —
смоленский.

Теперь, когда прошло столь�
ко времени после окончания
войны, много моих друзей�од�
нополчан ушло из жизни.

Я хочу найти Марушкина.
Возможно, он еще жив и про�
живает на Орловщине.

На фото: в 1�м ряду справа
— Марушкин; во 2�м ряду спра�
ва — Барыжиков.

С уважением 

подполковник в отставке

А.Е. БАРЫЖИКОВ.

ИЩУ ОДНОПОЛЧАНИНА

Дорогие товарищи журна�
листы "Орловской правды"!
Пишут вам из далекого города
Первоуральска. Мы, бывшие
воины Уральского доброволь�
ческого корпуса, освобождав�
шего Орел, обращаемся к вам
с необычной просьбой: запи�
сать для нас на магнитофон
пение орловского соловья. В
дни празднования 60�летия
Победы столько прозвучало
стихов и песен, воспоминаний
об Орловско�Курской битве.
Но кроме войны вспоминали
мы и народ ваших мест, с ка�
кой добротой, вниманием и
лаской к нам относились ор�
ловцы, а вдобавок к тому…
песнь соловья. Ведь у нас на
Урале нет этой святой пташки,
именно в Орле мы услышали
ее впервые. Соловьи словно
вливали силу в сердца воинов.
И теперь, когда уже немного
осталось жить, хотелось бы
услыхать орловского соло�
вья…

По поручению бывших 

воинов Уральского 

добровольческого корпуса

ветеран ВОВ 

В. РЯБКОВ.

P.S. А вот мои стихи — в вос�
поминанье об орловском соло�
вье.

ОРЛОВСКИЕ РОЩИ
Невеличка, с мизинец 

едва ли,
А какой неуемный артист:
Нас, усталых солдат, 

так пленяли
Соловьиные трели и свист.

Как защелкает — сердце 
не камень,

Прочь тоска улетучится, 
грусть,

Под щемящий тот песенный 
пламень

Я особо Россией горжусь.

Ах, орловские рощи, ведь 
здесь я

Вечно дома — хоть в слякоть, 
хоть в снег.

Коротка соловьиная песня,
Да живет в человеке весь 

век…

ОТ РЕДАКЦИИ. Магнито�
фонную запись пения соловья
по нашей просьбе нам любезно
предоставили сотрудники му�
зыкального отдела (фонотеки)
областной библиотеки им. Бу�
нина. Мы отправили в Перво�
уральск кассету с соловьиной
песней от имени всех орлов�
цев, которых с таким теплом
вспоминают ветераны�ураль�
цы.

УСЛЫХАТЬ
ОРЛОВСКОГО

СОЛОВЬЯ…

ИЗ ПОЧТЫ

Выражаем искреннюю благодарность лично гу�
бернатору Орловской области Егору Семеновичу
Строеву, его аппарату и главе администрации Дми�
тровского района Ивану Дмитриевичу Колбасову за
оказанную нам помощь в решении жилищного во�
проса.

Низкий поклон и сердечная благодарность за
их доброту и отзывчивость, чуткое и вниматель�
ное отношение к людям, понимание их проб�
лем!

А. СОРОКИНА.

СЛОВА 
БЛАГОДАРНОСТИ ЗА ТОВАРИЩЕЙ СПОКОЙНЫ

В газете "Орловская правда" за 24 августа 2005 года было опубликовано письмо

орловчанки Е. Волковой ("В торте всё должно быть красиво!"), которая жаловалась на

то, что 30 июля в кафе фирменного магазина "Орловский каравай" (ОАО "Орловский

хлебозавод") ей предложили торт в коробке без крышки.

Почти год жители 
ул. Плещеевской в Орле
борются за то, чтобы городские
власти ликвидировали
стихийную автостоянку на их
улице. Проезжая часть здесь
узкая, пешеходных тротуаров
нет, а в 5Bти метрах от
дорожного полотна — школа 
№ 8. Каждое утро машины
выстраиваются в две шеренги
по обеим сторонам дороги,
уменьшая проезд до 2Bх метров. 
День знаний в этом году не стал ис�

ключением. Школьная линейка прохо�
дила в непосредственной близости от
скопления машин, плотно расставлен�
ных под знаком "Стоянка запрещена".
Знак был установлен после публика�
ции в "Орловской правде" ("Два плюс
два…", № 204 от 13.11.2004 г.). И ма�
шины с Плещеевской тогда пропали.
Ровно на неделю! И теперь в этой уз�
кой улочке все по�прежнему. 

Жители писали в самые различные
инстанции. Им добросовестно отвеча�
ли. Отвечали все. На официальных от�
ветах — подписи главы администра�
ции Советского района С.А. Морозо�
ва, его заместителя Г.В. Гришакова,
начальника Советского РОВД 
В.В. Шекшуева, и.о. командира полка
ДПС ГИБДД В.Н. Пашкова, руководи�
телей академии ФСО, вблизи которой
возникла автостоянка, и, наконец, мэ�
ра г. Орла В.И. Уварова. Всего было
составлено 11 официальных ответов.
Все руководители с пониманием отне�
слись к проблеме и сообщали о мерах,
предпринимаемых в целях решения
проблемы. Среди них и строительство
специализированной стоянки для ав�
тотранспорта, и постоянное дежур�
ство на улице военных инспекторов, и
административные санкции к наруши�
телям со стороны ГИБДД. Однако на
деле препятствием к парковке на Пле�
щеевской являются лишь два сирот�
ливо стоящих дорожных знака, на ко�
торые никто не обращает внимания. И
в годовщину трагедии в Беслане шко�
ла № 8 по�прежнему находится в опас�
ной близости к окружающим ее авто. 
1 сентября инспектора ВАИ и ГИБДД
здесь не присутствовали. Чем они бы�
ли заняты? Возможно, провожали в
школу своих детей. 

Действия городских властей в дан�
ном случае ограничились бюрократи�
ческими отписками, эффективность
же "предпринятых мер" — нулевая.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

НА ФОНЕ ГОРОДА

КИПИТ
РАБОТА 

НА… БУМАГЕ


